

Au carrefour de Sévaré, deux hommes en uniforme nous interpellent. Ils viennent de terminer une mission et doivent retourner à leur base. Ils demandent s'ils peuvent se joindre à nous jusque Mopti. Surpris mais de bonne volonté, nous avons accepté.

Bien nous en a pris : les enfants ne se sont jamais autant amusés sur les 2500 km de trajet ! A un moment donné, tous les enfants se sont d'ailleurs retrouvés à la première rangée, entre le gendarme au béret vert et Didier, sans se plaindre de l'exiguïté des lieux.

Finalement, à raison de 6 personnes par banquette, on pourrait même à ce titre reconsidérer la capacité de notre minibus à 24 passagers, hors chauffeur et ses deux "copilotes".

{gallery}lau-marc/201001/mali/33-djenne-avant{/gallery}